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Je suis baptisé et mon baptême est aussi 
un envoi. Jésus a un projet pour moi, 
il a confiance en moi !

Il m’envoie et me confie une mission, 
ici et ailleurs dans le monde.

La mission – selon le pape François – étend 
les horizons de la foi et de la charité. Elle 
génère un espace pour la vie en plénitude 
et élargit l’horizon.

La mission m’interpelle personnellement, 
car elle commence chez moi. Je suis en-
voyé là où je vis pour créer des espaces de 
foi et de solidarité.

L’ornement en tissu symbolise notre état 
de baptisés, qui nous fait sortir vers le 
monde.

Quelle est ma mission au quotidien ?
Comment je transmets ma foi ?
Comment j’exprime ma solidarité 
avec les femmes, les  hommes 
et l’Église universelle ?
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